

# **POUR INFORMATION**

État des réserves pour la période des fêtes 2023 Lettre aux clients 2023-35

Le 21 décembre 2023

# Bonjour,

Comme chaque année, la présente a pour but de vous informer de l'état actuel des réserves de composants sanguins labiles afin que vous sachiez à quoi vous attendre pendant les fêtes. Cette année, ces informations sont particulièrement importantes en raison du retour en phase verte le 30 novembre 2023 à la suite de l'avertissement en phase verte qui avait été émis le 15 juin 2023.

# Concentrés de globules rouges

Les réserves de concentrés de globules rouges (CGR) sont stables, mais légèrement en deçà des niveaux optimaux (17 900 unités). Nous abordons la période des fêtes avec 6,1 et 4,7 jours de réserves pour les CGR O négatif et O positif, respectivement. Nous ne prévoyons aucun obstacle à répondre aux besoins en CGR des hôpitaux. Toutefois, comme chaque année, les conditions météorologiques pourraient avoir des répercussions sur notre capacité d'approvisionnement. Le cas échéant, cela nécessiterait une réduction temporaire des réserves des hôpitaux à l'échelle régionale, le temps de rééquilibrer les réserves, en particulier celles de CGR O positif.

# **Plaquettes**

Nous ne prévoyons aucun obstacle à répondre aux besoins en plaquettes des hôpitaux selon les prévisions. Toutefois, compte tenu de la diminution à prévoir de la quantité de sang total recueilli pendant les fêtes, notre capacité à produire des unités supplémentaires de plaquettes sera limitée. Nous sommes en train d'optimiser la collecte de plaquettes par aphérèse afin de maintenir le niveau des réserves. Dans le cas où la demande en plaquettes serait plus importante que prévu, il se peut que nous vous demandions de réduire légèrement et/ou temporairement vos réserves de plaquettes, à l'échelle régionale, le temps de rééquilibrer les réserves nationales.

### Plasma AB

Les réserves de plasma AB sont au beau fixe avec 8,9 semaines de réserves.

Comme d'habitude, nous avons mis en place un processus de surveillance qui nous permet de suivre le niveau des réserves de près tout au long de la période des fêtes. Nous vous encourageons à communiquer avec votre centre de distribution si vous avez des préoccupations par rapport aux réserves ou pour signaler toute hausse importante de vos besoins.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles. Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au <a href="www.sang.ca">www.sang.ca</a>, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Merci de votre soutien et de votre collaboration.

Cordialement,

Jody Faught Directrice Planification de la chaîne d'approvisionnement intégrée Analyses et systèmes opérationnels